

## Mündigkeitsfeier 2013

Jugendliche der Gemeinde Wettingen feiern ihre Mündigkeit.



Am Samstag, 24. August 2013, trafen sich 23 junge Erwachsene aus der Gemeinde Wettingen, um gemeinsam auf ihre Volljährigkeit anzustossen. Die Feier wird von der Jugendkommission für alle Jugendlichen, welche in Wettingen wohnhaft sind und im Jahre 2013 ihre Volljährigkeit erreichen, organisiert.

Treffpunkt an diesem Samstagabend war das Rathaus von Wettingen. Im Rathaussaal wurden die jungen Frauen und Männer von Gemeinderätin Antoinette Eckert und den Mitgliedern der Jugendkommission begrüsst. Gemeindeammann Dr. Markus Dieth stellte die Gemeinde Wettingen und seine Aufgaben näher vor. Er machte die Teilnehmenden auf ihre Rechte und Pflichten als Volljährige aufmerksam. Er legte den Jugendlichen nah, aktiv am politischen Geschehen der Schweiz und der Gemeinde Wettingen teilzuhaben. Stets nach dem Motto: "Wer nicht richtet, der wird gerichtet".



Anschliessend an einen Film über die Gemeinde Wettingen wurde allen ein Büchergutschein für das Wettinger Buch "Vom Klosterdorf zur Gartenstadt" und da das Wetter leider nicht zum Sonnenbaden einlud, noch einen Regenschutz überreicht.



Nach der Begrüssung ging es mit dem RVBW-Bus zum Fischerhaus Wettingen, direkt an der Limmat. Bei einem feinen und reichlichen Apérobuffet konnten sich die Jugendlichen austauschen. Viele kannten sich aus der Primarschulzeit und hatten sich lange nicht mehr gesehen. Es gab viel zu erzählen.

Danach hiess es: Schwimmweste überziehen und einschiffen. In Dreiergruppen und unter kundiger Leitung eines Bootsführers, wurden die kleinen Fischerboote bestiegen.

In rasanter Fahrt ging es die Limmat auf und ab, auf der Suche nach versteckten Ballonen. Bei jedem Ballon befand sich eine knifflige Frage über die Gemeinde Wettingen.



Beim anschliessenden Nachtessen mit Grillplausch und Dessert wurde eifrig über die Fragen des Quizzes diskutiert. "Welche 3 Berge umgeben schon wieder Wettingen?"

oder "Wie heissen nochmals die 7 Gemeinderäte?". Da es 3 Teams gab, welche alle Fragen richtig beantwortet hatten, kam es nach dem Essen zur alles entscheidenden Schätzfrage. Das Team von **Martin Meier, Philipp Küng und Jan Bolliger** lag am Nächsten an der richtigen Lösung und gewann somit das Quiz. Herzliche Gratulation!



Nach der Siegerehrung liess man den Abend mit einer Disco und viel guter Musik ausklingen. Nach der Rückkehr mit dem Bus endete die Mündigkeitsfeier kurz vor 23:00 Uhr, wo sie ein paar Stunden vorher begonnen hatte. Es war ein gelungener Abend, und wir wünschen den Jugendlichen, Jahrgang 1995, alles Gute für die Zukunft.